

Solidaires
Sud Orange

Sud-PTT Haute-Normandie
Immeuble Lautaret
2 Rue Michael Collins
76120 Le Grand Quevilly

Elbeuf, le 26 Février 2024.

Le Jeudi 7 Mars 2024

à 20h 30

**Au Cinéma Grand Mercure
d'Elbeuf**

Affaire France Télécom, un film contre l'oubli.



Ce documentaire, il faut le voir, c'est une nécessité absolue ! - **France Inter**
Le projet tient du miracle - **L'Humanité**
L'oeuvre porte un exemplaire témoignage sur la question de la souffrance au travail - **Le Monde**
Que le plus grand nombre de travailleur-e-s s'emparent de ce film pour faire bouger les lignes, interpellier les politiques : quel type de travail pour demain ? - **Ligue des droits de l'Homme**

Projection suivie d'une rencontre avec le Réalisateur du film Jean-Pierre Bloc et Denis Allix, de SUD-PTT qui est à l'origine de la plainte contre France Télécom

De Jean-Pierre Bloc - Avec Ariane Ascaride

Documentaire : 1h 29 min.

Le 30 septembre 2022 se clôt en appel « l'Affaire des suicides de France Télécom- Orange », la première condamnation pénale de dirigeants du CAC 40 pour harcèlement moral institutionnel. Derrière ce coup de tonnerre juridique, ce film retrace l'histoire d'un long combat syndical, inventif et ouvert sur la société, raconté par celles et ceux qui ont mené la lutte.

Ont contribué à ce film par leurs aides, leurs soutiens :

SUD PTT, la CFDT F3C Orange, la CFE CGC Orange, la CGT FAPT Orange, la CFTC Orange, la fédération FO.Com d'Orange, l'UNSA Orange.

ASD Pro, ATTAC, la CGT des Aéroport de Paris, l'association Coudes à Coudes, la FNATH, la Fondation Copernic, la Ligue des Droits de l'Homme, le Syndicat de la Magistrature, le journal Politis, le SNPST, l'UDIR Solidaires 91, l'Union Syndicale Solidaires, SUD Culture, SUD Energie, SUD INTER, SUD Télécom Ile de France, le SUNDEP de Paris.

Projection organisée par Sud-PTT et le cinéma Grand Mercure.